

議会に一言

若い世代の政治離れを感じます。議会の夜間開催とか、傍聴の機会を望みます。

—30歳代 男性—

ネットの音声配信だけでなく、ライブ映像が見たい。

—40歳代 女性—

取材を試みて回答を聞いてみると、議会へ一言なのか、行政全体に一言なのか、区別しにくくものになりました。それも『町民の田線』と捉え掲載します。

町民の事を、いつも一番に考えていましたか。

—50歳代 男性—

最低限、睡眠はやめて欲しい。税金かの報酬をもらつたるのだから。

—40歳代 女性—
—40歳代 女性—

議会主催の『町民懇談会』をしてはどうじょ。津南町は始めています。

—40歳代 女性—

一般質問のラジオ放送を聞きましたが、質疑応答になつていらない。そんなことで良いんですか。

—50歳代 男性—

このまま行つてしまつたら、5年後の湯沢町がどうなるのか、心配です。

—50歳代 男性—

普段の政治活動といつか、日頃の付き合いの中で話し合える環境が必要です。

—30歳代 男性—

追跡レポート【第6回】

あの提案はどうなったの？

これまでの質疑の中から一部を取り上げ、その後の経過を追跡してみました。

岸野 雅人 ……重要な内容など、後のトラブルにならぬよう、電話に録音機能があった方が……。

議員の提案

○総務課長の説明
(町有地貸付けについて)

……代理人の弁護士から電話があり、私が対応しましたが、内容は……。

○岸野議員の発言

……重要な内容など、後のトラブルにならぬよう、電話に録音機能があつた方が……。

○総務課長の説明

……そう遠くないうちに対応できたらと思います。

実施結果

◆12月11日(議会開会中)

一般会計補正予算審査

特別委員会

○総務課長

補正予算の内容説明

電話の録音が、おもに課長級のもので12台、可能になります。

(勿論、補正予算の内容は

その他たくさんあります。)

全員賛成で、可決すべきものと決定。

12月19日、本会議で可決。